

## **COMUNICADO DEL PONTIFICIO CONSEJO PARA EL DIÁLOGO INTERRELIGIOSO**

### **II Día Internacional de la Fraternidad Humana 4 de febrero de 2022**

Mañana, viernes 4 de febrero, el Papa Francisco conmemorará el II Día Internacional de la Fraternidad Humana junto con el Gran Imán de Al-Azhar, Ahmad Al-Tayyeb, con un video mensaje durante el acto conmemorativo que se celebrará en Dubai: *La Fraternidad Humana y la Mesa Redonda de la Alianza Global para la Tolerancia*.

El encuentro, en el que intervendrá el cardenal Miguel Ángel Ayuso Guixot, presidente del Pontificio Consejo para el Diálogo Interreligioso, se celebrará en el contexto de la Expo Dubai 2020 y ha sido organizado conjuntamente por el Ministerio para la Tolerancia y la Convivencia de los Emiratos Árabes Unidos y el Comité Superior para la Fraternidad Humana, con el apoyo de la Santa Sede y la Universidad de Al-Azhar.

El Pontificio Consejo para el Diálogo Interreligioso invita a todos a unirse, de la forma que consideren oportuna, a la celebración del Día Internacional de la Fraternidad Humana, en respuesta al llamamiento del Papa Francisco y del Gran Imán Al-Tayyeb para trabajar juntos en la superación de los desafíos que afronta la humanidad, en aras de promover, apoyar y alentar a las comunidades y personas de todo el mundo a estar juntos como verdaderos mensajeros de la unidad, la solidaridad y la fraternidad.

#### **Acerca del Día Internacional de la Fraternidad Humana**

El 21 de diciembre de 2020, la Asamblea General de las Naciones Unidas, durante su 75ª sesión plenaria, estableció que el 4 de febrero de cada año sea dedicado como Día Internacional de la Fraternidad Humana.

Con la conciencia de que solos no podemos salvarnos, la resolución llama a hacer todos los esfuerzos para que se promueva el diálogo interreligioso e intercultural, tal y como defiende el Documento sobre la Fraternidad Humana para la Paz Mundial y la Convivencia firmado en 2019 en Abu Dhabi por el Papa Francisco y el Gran Imán de Al-Azhar, Ahmad Al-Tayyeb. Es precisamente para conmemorar la firma del Documento que la ONU eligió la fecha del 4 de febrero.

**Oficina de Comunicación y Prensa  
Conferencia Episcopal Argentina**